

## **„AyBiSí“ - Schulband des Salza Gymnasiums Bad Langensalza**

Beim 8. Musik- und Filmspektakel im August im Kreuzgang des Stadtmuseums dabei getreu dem Motto „Wo man singt, da lass dich ruhig nieder“. Das Projekt „Schulband“ stellt eine ideale Verbindung von Schulalltag und Lebenswelt der Schüler her, in dem verschiedene Musikrichtungen und -titel erarbeitet und aufgeführt werden. Ziel des Projektes ist es, schulische und außerschulische Veranstaltungen musikalisch zu umrahmen beziehungsweise wieder ins Leben zu rufen, bei denen sich Schüler, Eltern und Lehrer treffen und austauschen können.

Die noch junge Band, gegründet im September 2014, blickt bereits auf eine Vielzahl von Veranstaltungen zurück, z.B. das Grüne Innenstadtfest in Bad Langensalza 2016, die *Pasta-Party* am Vorabend des 3-Türme-Llaufes sowie 3 Weihnachts- und Sommerkonzerte. Selbst auf Bundesebene machte die junge Schulband auf sich aufmerksam und wurde 2015 für den Förderpreis „Verein(t) für gute Schule“ nominiert, wo sie es bis zur Finalrunde in Berlin schaffte. Dank des Vereins der Freunde und Förderer des Salza-Gymnasiums wächst neben dem musikalischen Repertoire auch die Bandausrüstung. AyBiSí ist sehr dankbar, dass Instrumente wie Bass-Gitarre oder Schlagzeug und eine gute Beschallungstechnik angeschafft wurden und werden, damit der weiteren musikalischen Entwicklung nichts im Wege steht.

### **Geht nicht, gibt's nicht**

Für AyBiSí gibt es nichts, was musikalisch nicht ausprobiert wird. Die Titel entspringen meist dem deutschen und

englischen Pop&Rock. Da erklingen Lieder wie zuletzt „Cello“ oder „Mein Ding“ von Udo Lindenberg über Klassiker wie „Kling Klang“ bis hin zu modernen Rocktiteln wie Eye of the Tiger (Foreigner) oder Balladen, beispielsweise *Rolling in the Deep* von Adèle oder *I'd do anything for love* von Meatloaf. AyBiSí probiert sich aus, ist mutig, was Zusammensetzung und Interpretation bekannter Titel angeht und weiß auch im Zusammenspiel mit Saxophon, Trompete, Geige oder Chor zu gefallen.

### **Wechsel als Stärke**

So abwechslungsreich wie das Repertoire der Band ist auch die Zusammensetzung. Die Schülerinnen und Schüler gehören unterschiedlichen Jahrgangsstufen an, angefangen von Klasse 6 bis Klasse 12. Und das von Anfang an. Die Gruppe ist schnell eng zusammen gewachsen, weil sie ein gemeinsames Ziel haben - miteinander zu musizieren und voneinander zu lernen. Von den „Gründungsmitgliedern“ ist nur noch eines übrig, weil sich zuletzt Frontsängerin Luise Eschrich verabschieden musste. Sie wird am Musikgymnasium in Wernigerode ihren weiteren musikalischen Werdegang bestreiten und auch dort mit ihrer Stimme für viel Applaus sorgen. Wir wünschen ihr viel Erfolg. Ihre Bandkollegen genießen indessen die schöpferische Pause der Sommerferien und freuen sich schon auf den nächsten Gig am 18. August zum Sommer-Open-Air Kino in Bad Langensalza.

*Andreas Deiseroth, Bandleiter*